



Sekaten 2010 akan diubah

Oleh Galih Eko Kurniawan
HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja akan merombak susunan gerai di Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2010 agar lebih menarik pengunjung. Gerai akan dikelompokkan sesuai dengan jenis jasa atau dagangan yang ditawarkan.

Rencana tersebut diambil sebagai salah satu hasil evaluasi pelaksanaan PMPS 2009 beberapa waktu lalu. "Evaluasi sudah dilaksanakan Sabtu (11/4) lalu," kata Hadi Muchtar, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kota Jogja, Senin (13/4).

Selain dikelompokkan gerai rencananya juga akan dibuat seragam

dan ditawarkan dalam satu paket dengan lahan agar bentuk bangunan antar stand tidak lagi terlihat serampangan. "Biasanya kan panitia hanya menyewakan lahan. Untuk tahun depan, di sekitaran jalur tengah Alun-alun Utara itu nantinya panitia akan menyewakan lahan sekaligus stan," ungkap

Sedangkan untuk Disparbud, lanjutnya, akan ditambah agenda kesenian yang akan dipentaskan di panggung hiburan atau areal PMPS. Selain itu, tabuhan gamelan sekaten di Masjid Besar rencananya akan di relay ke sepanjang Malioboro," ujar Hadi.

Di sisi lain, imbuh dia, pelaksanaan sekaten yang berbarengan dengan musim hujan menjadi soro-

tan utama dalam evaluasi kemarin. Pasalnya, hujan mengakibatkan Alun-alun Utara sisi selatan jadi titik utama genangan air.

Imbasnya, lahan yang disewakan panitia di sisi Selatan itu tidak laku. Padahal, 30% lahan yang disewakan di PMPS 2009 ada di sisi Selatan itu.

"Beruntung. Tahun ini Kimpraswil [Dinas Pemukiman dan Prasarana Wilayah] sudah menyanggupi untuk memperbaiki kualitas drainase di Alun-alun Utara," ungkap Hadi.

Permasalahan hujan tetap akan ditemui di pelaksanaan sekaten 2010 mengingat acara itu akan dilangsungkan pada Januari. "Perkiraananya, pasar malam akan dimulai tanggal 15 [Januari]," ujar Hadi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Agustus 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005